

ARTISTES BÉNÉFICIAIRES DE 2012 À 2013

Période : second semestre de 2012 et le premier semestre 2013.

MUSIQUE

- **Christian Chamorel**

Pianiste concertiste résidant à Yverdon-les-Bains, Christian Chamorel est lauréat de plusieurs prix internationaux. Les portes de prestigieux festivals lui ont été ouvertes en Suisse, et surtout en France et en Allemagne.

La Commission culturelle a soutenu son projet d'enregistrement de deux concertos pour piano et orchestre de Felix Mendelssohn avec l'Orchestre de Chambre fribourgeois.

Le vernissage s'est déroulé à la rentrée 2013 à l'Aula Magna et un récital au Temple prévu dans le cadre de la saison 2013-2014 de la Carte musicale de l'été.

www.christian-chamorel.ch

- ***Bestov par le Trio vocal Nørn*** (Edmée Fleury, Gisèle Rime et Anne-Sylvie Casagrande)

En 2003 les trois chanteuses romandes qui composent le Trio Nørn ont fait le pari d'emmener leur public dans l'exploration de contrées vocales inattendues.

Après 4 programmes différents, quelques 400 représentations données à travers la Suisse et l'Europe et environ 5'000 albums vendus, la petite formation souhaite se remémorer les étapes de son voyage et faire son propre bilan. A l'occasion de son dixième anniversaire, le Trio Nørn propose de mettre en scène un nouveau spectacle-synthèse "Bestov".

www.norn.ch

- **Coming out par Sophie Sciboz**

Après des études de chant lyrique, quelques années de pratique au sein du chœur de l'Opéra de Lausanne et la naissance de 2 enfants, Sophie Sciboz découvre en elle un élan de création. Elle décide de mettre sa sensibilité artistique au service de l'écriture de chansons à texte.

En l'espace de quelques mois, elle compose une douzaine de chansons qu'elle présente en juin 2012 au Citrons Masqués. Suivent d'autres concerts privés et représentations.

Les échos positifs reçus des auditeurs l'encouragent à enregistrer un premier album intitulé *Coming out*. L'enregistrement de celui-ci a débuté en juillet 2013, et le vernissage aura lieu le 8 mars 2014 à l'occasion de la Journée internationale de la Femme.

www.sophiesciboz.com

- **Tales of Broken Afternoons par The Jamborines**

The Jamborines est un groupe rock yverdonnois formé début 2009 et composé de musiciens de la région. Un premier opus est enregistré et très bien accueilli par les professionnels. En 2010, ils gagnent le grand concours national de jeunes talents, organisé par Coca-Cola (Mycokemusic soundcheck 2010).

Leur second album, *Tales of Broken Afternoons*, composé de 12 titres est en préparation.

www.thejamborines.com

- **On s'en souviendra pas par La Grand-mère Indigne**

Fanfare radoteuse et pétaradante depuis sa création en juin 2008 lors de la Fête de la Musique d'Yverdon-les-Bains, "La Grand-Mère Indigne" a continué son parcours et développé son répertoire.

Début 2010, après de nombreuses représentations comme orchestre de rue, le groupe se décide à monter sur scène. Un premier album sort en 2011 grâce, entre autres, au soutien de la Commission Culturelle.

Le parcours du groupe a connu une nouvelle étape en 2013 avec un nouveau spectacle "On s'en souviendra pas" créé à l'Echandole, et l'enregistrement d'un nouvel opus.

www.fodge.ch

- **The Fifth is a Girl**

La jeune formation qui a vu le jour en 2010 est composée de 3 filles et de 4 garçons. En avril 2012, le groupe s'inscrit à un concours musical à Paris, le Fallenfest. Il y est nommé "coup de cœur du jury" et atteint même les demi-finales. Bien décidé à faire fructifier cette expérience parisienne, le groupe décide d'enregistrer son premier album, composé de 6 titres originaux.

www.mx3.ch/artist/TFIAG

- **Make me a Donut**

Le groupe de metal yverdonnois, d'une moyenne d'âge de 20 ans se forme en décembre 2009. En 2011, il sort son premier album de 5 titres par ses propres moyens et le distribue à quelques 500 exemplaires. Le succès rencontré dans les milieux spécialisés permet au groupe d'enchaîner près de 60 concerts. En mai 2013, le premier album composé de 9 titres est enregistré. La sortie officielle de celui-ci a eu lieu au mois de septembre 2013.

www.mx3.ch/artist/makemeadonut

- **Jean-Luc Veuthey, alias Laser**

Jean-Luc Veuthey, alias Laser, a développé un spectacle de vidéo-mapping musical inédit en collaboration avec l'artiste vaudois K-Soul. Les représentations de cette création auront lieu d'une part dans le cadre de l'installation « Jardin cosmique » lors du Montreux Art Gallery et d'autre part à la Maison d'Ailleurs en décembre 2013

- **Jimix**

Jimmy Weber, alias Jimix, est un éducateur social à Yverdon-les-Bains qui s'engage pour la jeunesse. Rempli de rage à la suite d'une enfance difficile, il trouve dans l'écriture un moyen de l'extérioriser. A la fin de l'année 2011, Jimix, désireux d'encourager la jeunesse à s'engager et se battre pour son avenir, monte avec l'aide de Laure-Anne Yersin une chorale de 17 jeunes. Il entre également en studio pour l'enregistrement et le mixage de 5 nouveaux titres. En 2012, il intègre la Star Academy qui le fait connaître au-delà des frontières.

www.jimixmusic.com

- **Narcisse**

Après avoir durant de nombreuses années fait de la musique pour d'autres, Narcisse décide de n'en faire que pour lui. Après une tournée entre 2005 et 2006, il se lance dans le slam. Il gagne le prix des 24 heures du slam à Liège en 2008 et en 2009, monte ensuite un spectacle et sort son premier album en 2010. En 2013, il remporte le titre de Champion de France de slam. Son nouveau spectacle sera créé au Théâtre Benno Besson le 31 janvier 2014.

www.narcisse.ch

THEATRE

- **Un mari idéal par la Cie Canard**

« Productions du Canard » est une association de comédiens fondée en 1991. Après la production et l'administration de plusieurs créations, c'est « Un mari idéal » d'Oscar Wilde qui est adapté et mis en scène par Pierre Bauer. Le spectacle a ouvert la saison 2013-2014 du Théâtre Benno Besson le 17 et 18 septembre derniers.

- **Spectacle interactif par la Cie Pericoloso Sporgersi**

La Compagnie E'Pericoloso Sporgersi a été fondée en 1986. Elle propose des spectacles interactifs où le public est amené de manière spontanée, au cours de la représentation, à prendre un rôle afin de mener à bien l'histoire jusqu'au bout. Le soutien de la Commission culturelle a permis à la compagnie de créer le spectacle « Troll d'histoire » qui a été présenté pour la première fois en mars 2013.

www.e-pericoloso-sporgersi.ch

- **Ego Trip par Dahlia Production**

Cette création théâtrale novatrice, coproduite par le Théâtre Benno Besson, a pour ambition de mêler le théâtre et le cinéma.

Ego Trip est un spectacle qui aborde la thématique de l'égoïsme, en le présentant comme constitutif du psychisme de l'être humain moderne. Il questionne de manière ludique l'influence de cette préoccupation de soi, sur le rapport que nous établissons avec les autres.

Les premières représentations ont eu lieu les 22 et 23 mars 2013 au Théâtre Benno Besson.

www.dahliaproduction.ch

IMPROVISATION

- **4^{ème} Festival d'improvisation théâtrale par la Cie du Cachot**

La Compagnie du Cachot a organisé en février 2013 la 4^{ème} édition du Festival d'improvisation théâtrale. L'événement a été étendu cette année sur 4 jours. Les spectacles se sont répartis sur les scènes de l'Echandole et des Caves du Château.

Quatre compagnies étrangères ont été invitées à participer à ce festival, dont 2 soirs leur ont été entièrement consacrés.

Des "jams" (rassemblement sur scène d'invités d'horizons divers) programmés en fin de soirée ont rencontré un vif succès.

www.compagnieducachot.ch

PUBLICATIONS

- **Temps suspendu par Etienne Krähenbühl**

Après 45 ans de recherches et de créations artistiques, Etienne Krähenbühl souhaite proposer un livre monographique de son travail: sculptures, mémobles, installations, gravures, dessins, ... Le livre est accompagné d'un film réalisé par Olivier Horn qui illustre l'aspect cinématique et sonore des sculptures.

www.ekl.ch

- **Donneuse apparentée par Sarah Carp**

Donneuse apparentée est un livre regroupant une quarantaine de photographies qui retracent le parcours de Sarah Carp, donneuse, qui accompagne au quotidien son frère atteint de leucémie.

Le travail photographique a été réalisé entre mai 2008 et août 2009. Une partie avait été sélectionnée pour être présentée à l'exposition Swiss Press Photo 09. L'ouvrage soutenu par la Commission culturelle présente ce travail dans son intégralité.

Le livre est paru en juin 2013 aux éditions Kehrer Verlag.

www.sarahcarp.com

VERRE

- **Atelier de soufflage de verre de Yann Oulevay et Valérie de Roquemaurel**

Valérie de Roquemaurel et Yann Oulevay sont un couple yverdonnois de créateurs verriers, soufflant le verre à la canne. Ils souhaitent, avec le soutien de la Commission culturelle développer un atelier de soufflage de verre ouvert au public.

www.valeriederoquemaurel.com

www.yannoulevay.com

PERFORMANCES

- **L'assemblée annuelle des serpents, des lézards et autres bestioles d'ici et d'ailleurs par Cleide Saito**

Cleide Saito, artiste yverdonnoise s'est entourée d'une danseuse contemporaine, de 2 musiciens et d'une maquilleuse bodyart pour livrer une performance à l'occasion de la Nuit des Musées le 1^{er} juin 2013.

Ce sont quelques centaines de petits animaux en plastique peints qui se sont rendus à leur assemblée annuelle, au Jardin japonais.

Les musiciens, la danseuse et la maquilleuse ne se sont jamais rencontrés auparavant, ils se sont découverts et ont collaboré pour la première fois à ce moment-là.

www.clesaito.ch

- **Le Cabinet de curiosités**

L'un est chorégraphe-performer (Grégory Stauffer), l'autre est dessinateur et plasticien (Bastien Gachet). Ensemble, ils créent 2/3, un travail - liant démarche chorégraphique et graphique - faisant partie d'une série qui évolue et s'enrichit au fil des représentations. Pour chaque nouveau lieu un nouveau sous-titre et une mise en scène spécifique est créée. Le principe reste identique pour chaque lieu, à savoir que dans un espace défini, ils construisent un paysage graphique en utilisant leurs corps comme outils de mesure. Ils ont été invités en novembre au Centre d'art contemporain d'Yverdon-les-Bains à l'occasion du vernissage de l'exposition "Move Movie".

www.lecabinetdescuriosites.ch